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総務企画部総務課長 

   山住 哲司 様 

 

福祉事務所子育て支援課長 松田 禎子    

 

会  議  要  録 

名 称 第２回西予市公立保育所民営化移管先法人選定委員会 

事 務 局 

西予市福祉事務所 子育て支援課  

電 話 0894-62-6551 

ＦＡＸ 0894-62-3055 

開 催 日 時 平成 30 年４月 19 日(木) 14：00～15：30 

開 催 場 所 西予市本庁舎 ２階会議室  

出席者 

委 員 

税理士       古谷 佑一 

高山保育所保護者会 壽崎 走 

西予市福祉事務所長 藤井 兼人 

高山保育所長    西川 鈴子 

※欠席者 １名 

 

                         委員 4 名

その他 
子育て支援課 松田禎子 岩本博文 三好和義 清家昌弘     

                 行政 計 4 名   総計 ８名

事務局 子育て支援課 清家昌弘 三好和義  

応募事業者 

西予市総合福祉会 理事長 清家浩之、児童福祉部長 兵頭 京子、

事務局長 楠 陽次 

 



議事内容(要旨) 

1. 開会あいさつ 藤井委員長 

2．協議事項 

 (１) 応募状況について 

   ① 提案書提出事業者  

   ② 対象保育園  

③ 提出資料 

  (２) プレゼンテーションと評価の進め方について 

   ① プレゼンテーション 

     平成 30 年 4 月 19 日(木) 14:30～ 

   ② 評価内容について  

     プレゼンテーション後協議・評価 15:00～15：30 

   ③ 採点結果の発表と移管先法人の決定  

    採点結果の発表 事務局 松田課長 

  (３) その他 

閉会あいさつ 子育て支援課長 松田 禎子 

〈質疑応答・意見〉 

2. 協議事項 

 (１) 応募状況について 

意見なし 

 (２) プレゼンテーションと評価の進め方について 

 (委員長)：財政に関しては素人であるので、税理士である委員の意

見を伺いたい。 

 (副委員長)：貸借対照表で短期・長期・借入の３つで確認すると財

政的に問題があるかどうかでいうと問題はない。 

 (委員長)：園長である委員から職員配置計画について意見を伺いた

い。 

 (委 員)：現在の職員配置よりも多く配置計画されており、余裕が

ある保育ができるのではないかと思う。 

 (委員長)：プレゼンテーションの際には質問・意見を言っていただ

くようお願いする。 

  (２) プレゼンテーションと評価の進め方について 

   ① プレゼンテーション 

     平成 30 年 4 月 19 日(木) 14:30～15：00 

   ② 質疑応答 

 (委員長)：高山保育所も子どもが減っていくがどういう運営をして

いくかお伺いしたい。 

 (理事長)：高山保育所定員 30 名となっているが 20 名に減らして運

営を行いたいと考えている。また 8 割は人件費となるので、

職員配置も考えながら運営したい。 

 (副委員長)：移管後、旧高山小学校跡地に移転となる予定であるが、

資金の調達についてはどうするか。 

 (理事長)：大部分が補助金を活用しながらやっていくが、西予市と



協議しながら進めていきたいと考えている。 

(委 員)：お泊り保育を実施計画にあるが、親子のつながりも薄れ

てきているので、親子でお泊り保育など考えてはいない

か。 

(児童福祉部長)：保育所・保護者と協議しながら、進めていく。不

安を取り除きながらやってよかったと思える事業にした

い。 

(委 員)：毎日給食を展示しているのか。 

(児童福祉部長)：毎日実施している。給食を展示することで、親子

の話も弾み、職員と保護者との会話も増えるので高山保育

所でも実施する予定である。 

(理事長)：お泊り保育に関しては不安もあると思うがアンケートを

とったりして協議しながら、万全を期すよう行事に臨む。

     高山保育所は 120 人定員の施設であると聞いているが、

入所児童 21 名が広さに負けない元気ある園児であった。

地域性もあるが、元気にあふれた保育所を継続していきた

い。 

(委 員)：プレゼンを聞いて改善して欲しいところはなかった。旧

高山小学校に移転するとのことであるが、どういう風にな

るのか。 

(事務局長)：移管先に選定されてから設計に入るが、子どもが少な

くなったから保育園ができないのではなく、次の子ども・

高齢者一体の事業など、その後のことも考えて設計したい

と考えている。 

「プレゼンテーション終了」 

   ③ 採点結果の発表と移管先法人の決定  

    採点結果の発表 事務局 松田課長 

  (委員長)：事務局から採点結果の発表があった。このことについ

て、ご意見等ございませんか。 

意見なし 

(委員長)：特になければ、高山保育所の移管先法人として、社会

福祉法人西予総合福祉会を選定する 

閉会 松田 課長 

 

備 考 
【会議次第】 

 

 


